

# Un relais pour les produits du terroir

**Le Relais des saveurs, aux Ponts-Tarrets, c'est toute une palette de produits fermiers que vous proposent les producteurs locaux.**

Saisissant l'opportunité de l'aménagement de la halle par la commune de Légnay, des producteurs de produits fermiers se sont constitués en SARL dont les co-gérants sont MM. Coquard et Giraud. Ils ont baptisé leur société le Relais des saveurs et occupent les trois quarts de l'ancienne halle, l'autre partie étant occupée par un producteur de légumes indépendant.

Ils sont actuellement dix associés : Bouchinet de Saint-Just-d'Avray (volailles, œufs, charcuterie élaborée à partir des volailles), Giraud de Tarare (lait, yaourts et fromages de vache), GAEC Magnin Montchervet d'Amplepuis (charcuterie et viande de porc), Cave coopérative du Bois-d'Oingt (vins beaujolais), Ronzon à Saint-Just-d'Avray (viande bœuf et veau), Béron à Bessenay (fromages de chèvre), Ducreux à Villechenève (fromages de brebis), Coquard à

Bessenay (pommes), Addel à Bessenay (miel), Mme Barras à Saint-André-la-Côte (confitures). Ils viennent à tour de rôle seconder leurs employés qui sont au nombre de trois (un temps complet et deux temps partiels). Grâce à la situation privilégiée des Ponts-Tarrets, à un important carrefour, la notoriété et la fréquentation du magasin a dépassé leurs espérances. Ils gèrent eux-mêmes leurs stocks et réapprovisionnent leur banc plusieurs fois par semaine. Les associés, pour compléter leur offre, accueillent d'autres producteurs en dépôt-vente : on trouve ainsi des noix, des noisettes, de la glace fermière, des châtaignes nature ou transformées, des escargots, de la bière artisanale, différentes sortes d'huiles, des pruneaux, des lentilles, des myrtilles, des jus de fruits et de la terrine de cerf.

Mireille Dumas

